

El "Esmeralda" vuelve a Chile tras cinco meses

Luego de 157 días de navegación por los océanos Pacífico y Atlántico, durante los cuales visitó nueve países de América y Europa, el buque escuela recaló ayer en Punta Arenas, en el último tramo de su crucero de instrucción número 68. Varios de sus 283 tripulantes (13% mujeres) se reencontraron con familiares que los esperaban en el Muelle Prat de la ciudad. La dotación participará en los festejos de Fiestas Patrias en Magallanes y luego viajará a Lota y Valparaíso.



OSÉ MIGUEL CÁRDENAS